

El Museo de la Ciudad organiza una conferencia sobre “El miliciano de Móstoles. 18 años fuera de casa (1936- 1954)”

Fecha de publicación: 22/10/2018 0:00

Descripción:

- El próximo día 28 de octubre, a las 12 horas, a cargo de a cargo de Jesús Rodríguez Morales.



El Museo de la Ciudad organizará el domingo 28 de octubre, a partir de las 12 horas, la conferencia «El miliciano de Móstoles. 18 años fuera de casa (1936- 1954)», a cargo del historiador Jesús Rodríguez Morales.

La ponencia, promovida por la Concejalía de Cultura, Bienestar Social y Vivienda y con entrada gratuita previa recogida de la invitación, cuenta la historia de un muchacho que, con 17 años recién cumplidos, se fue a la Guerra Civil y tardó 18 años en volver a casa, después de haber recorrido toda Europa y parte de Asia, primero como alumno piloto y luego como internado en los GULAG, los campos de concentración de la URSS.

"En la mañana de un día de agosto de 1936, posiblemente el día 14, un grupo de milicianos que llegan a Móstoles en tren para luego ser transportados al frente de Oropesa en camiones, están en la plaza del Pradillo. Uno de ellos se para a beber y entonces dos fotógrafos que trabajan para la prensa madrileña, Albero y Segovia, le hacen una foto. Casi 80 años después esa foto aparece en un sobre del Archivo de Salamanca. Ha nacido el miliciano de Móstoles", explica este historiador.

Jesús Rodríguez Morales

Geógrafo, historiador y arqueólogo, profesor del IES Juan Gris y de la Universidad Antonio de Nebrija. Ha dedicado gran parte de su carrera investigadora (más de 100 libros y artículos) a Móstoles, con cuyo Ayuntamiento colaboró en la creación del Museo de la Ciudad y en el monumento del Miliario de Cuatro Caminos, entre otros trabajos.

Más información en:

<http://www.mostoles.es/es>

<https://mostolescultura.wordpress.com/>

Facebook: Móstoles Cultura

Facebook: Museo de la Ciudad

Twitter: @mostolescultura y @ocioMóstoles

Instagram: Móstoles cultura